



Confection de gâteaux

publié le 01/06/2016

Les élèves germanistes, avec l'aide de notre chef cuisinier, ont confectionné des petits gâteaux le mardi 31 mai. Ils les ont donné aux élèves de 6e afin de les sensibiliser à la LV2 allemand.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.